## Sehr geehrte Damen und Herren!

Der Dienststellenausschuss und der gewerkschaftliche Betriebsausschuss des BG/BRG St. Pölten Josefstraße lehnen den Entwurf zum neuen Lehrerdienstrecht entschieden ab.

Anbei finden Sie ein Foto, das während der Dienststellenversammlung am

19.09.13 entstanden ist und Ihnen hoffentlich einen Eindruck der momentanen Arbeitsbedingungen (55 Sitzplätze für 105 Lehrer) vermittelt.

Wir stimmen hiermit explizit einer Veröffentlichung unseres Statements zu.

Im Namen des Dienststellenausschusses und des Betriebsausschusses des BG/BRG St. Pölten

- Mag. Ernst Haider
- Mag. Regina Zotlöterer
- Mag. Barbara Hengstberger
- Mag. Roman Kurz
- Mag. Walter Simon
- Mag. Birgit Lippert
- Mag. Stefan Schreiner
- Mag. Martin Sengstschmid

